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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz, SVP/Niklaus Mürner, 

SVP/Thomas Glauser, SVP): Wieso wurde trotz der bestens eingeführten 
SBB-App und ÖV-Plus-App eine eigene Mobilitäts-App eingeführt? Was kos-
tet den Steuerzahler den Flop mit der eingestellten Mobilitäts-App mit den 

Städten Zürich und Basel? 

 

 

Der Gemeinderat wird höflich um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten: 

1. Wieso wurde trotz der bestens eingeführten SBB-App und ÖV-Plus App eine eigene Mobilitäts-
App eingeführt? 

2. Was sind die Kostenfolgen? 

 

Begründung 

Die Mobilitäts-App wurde zum Glück eingestellt. Es interessieren die Gründe für die Einführung 

und die Kostenfolgen? 
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